

— Tol, en as-tu vu ?

— Pas encore. Mais j'espère que ça ne saurait tarder. De quoi auront l'air, en effet ceux qui ne pourront pas affirmer avec force : « Moi, j'ai vu une soucoupe de couleur orange qui filait dans le ciel aussi vite qu'un avion à réaction, mais sans faire le moindre bruit. Elle s'est posée au sol. Puis, dès que je me suis avancé pour l'examiner de plus près, elle s'est envolée verticalement, à la manière des alouettes, mais sans chanter ».

— Tu plaisantes, Gaspard.

— Pas le moins du monde. Et j'ajoute que si tu ne veux pas compromettre la réputation de Guetteur il est grand temps que tu puisses proclamer urbi et orbi : « Cette nuit, à 23 heures, une soucoupe a survolé silencieusement le beffroi et s'est posée au carrefour formé par l'avenue Caudron et la rue Porte de Bécray. Mais comme tout le monde dormait dans la ville, elle a repris son vol en direction de l'est, tandis que les Marsiens qui se trouvaient à son bord bargouinaient : « Ils se couchent comme les poules dans ce patelin-ci. »

Le Guetteur du Beffroi.